
 

 

 

 

 

       

    I N D I C A Ç Ã O   Nº 072/2010 

     

   

    INDICO ao Chefe do Executivo Municipal para que, através do 

Departamento competente, seja solicitado ao DER – Departamento de Estradas e Rodagem, para 

que envide esforços no sentido de que nosso município seja contemplado com mais linhas de 

ônibus com destino a Ribeirão Preto.  

  

    Justificativa: 

 

 

    Reivindicações semelhantes já foram encaminhadas ao Executivo pelo 

Vereador Paulo Henrique de Melo e também por outros edis, em legislaturas anteriores, mas, até o 

momento, não foram atendidas. Assim, a presente indicação vem reforçar a necessidade de tal 

providência, considerando que os horários de ônibus disponíveis não atendem à demanda, o que 

causa prejuízo e transtornos aos munícipes que se precisam de tal transporte, sendo que muitos 

deles para lá se deslocam a trabalho e, a maioria, para tratamento de saúde. Assim sendo, no 

intuito de tentar agilizar o atendimento a este pleito, sugerimos que o DER seja acionado. 

  

Sala das Sessões “Prof. José Gonso”, 29 de abril de 2.010. 

 

 

Ver. Marcelo Simão 

Presidente 
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